

9297/J XXV. GP

Eingelangt am 18.05.2016

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Doppler
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz
betreffend Kosten für Dolmetscher

In vielen Geschäftsbereichen des Bundes sind Dolmetscher von Nöten. Deren Aufgaben reichen von Übersetzungen diverser Urkunden bis zur Verständigungshilfe im Parteienverkehr. Auf Grund dem angeblich wachsenden Bedarf an gerichtlich zertifizierten Dolmetschern und den damit verbundenen steigenden Kosten,

richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

Anfrage

1. Wie hoch waren die Kosten für Dolmetscher in dieser Legislaturperiode in Ihrem Verantwortungsbereich? (aufgegliedert nach Jahren)
2. Wie viele Dolmetscher wurden in dieser Legislaturperiode in Ihrem Verantwortungsbereich eingesetzt? (aufgegliedert nach Jahren und Bereichen)
3. Welche Aufträge hatten diese Dolmetscher?
4. Welche Dolmetscher, Übersetzungsbüros, etc. wurden in welchem Umfang seitens Ihres Ressorts in dieser Legislaturperiode engagiert?
5. Werden diesbezügliche öffentliche Aufträge seitens Ihres Ressorts ausgeschrieben?